
5 Pièces

170 m²

Réf. 83051

1 616 000 €

Le Lavandou
Appartement à vendre (83980)
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Au  coeur  du  Lavandou,  à  seulement  950m  de  la  plage  d'Aiguebelle,

villa-appartement haut de gamme avec vue sur la mer et les collines.Au

calme  et  exposée  plein  sud,  cette  villa-appartement  clés  en  main

dispose  de  beaux  volumes  répartis  sur  plus  de  170m2  avec

notamment,  de  plain-pied:  un  grand  salon/séjour  et  sa  cuisine

américaine, ainsi que 4 chambres dont 1 master et 2 salles de douche.

Le  tout  bénéficiant  d'une  superbe  vue  mer  se  prolongeant  sur  une

grande  terrasse  agrémentée  d'une  piscine  au  sel.Le  haut  de  villa  est

situé dans une copropriété haut de gamme de seulement 2 habitations

et ...

In  the  heart  of  Le  Lavandou,  just  950m from Aiguebelle  beach,  top-of-the-range

apartment villa with view of the sea and the hills.Quiet and facing south, this turnkey

villa has beautiful volumes spread over more than 170m2, including, on one level:

a  large  living  room and  its  American  kitchen,  as  well  as  4  bedrooms  including  1

master and 2 shower-rooms. All benefiting from a superb sea view extending onto

a large terrace with a salt-water swimming pool.The villa-apartment is located in a

high-end condominium ownership of only 2 dwellings and benefits from an elevator

as well as 2 private ...
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